

令和5年10月1日

於：ホテルニューオータニ大阪（鳳凰）

「世界メシア教 秋季大祭」 成井理事長挨拶

皆様、「世界メシア教 秋季大祭」、誠におめでとうございます。

秋の初風が涼やかな虫の音を届けてくれる頃となりました。

本日は、明主様のみ心を地上に顕現なさるる唯一のご存在であられる教主様のみもとにて、全国の皆様と共に、本年の秋季大祭をお許しいただきましたこと、天の父であられる主神と、我らの主であられる聖イエスと明主様に、そして、教主様に、衷心より厚く感謝をお捧げしたいと存じます。

皆様も昨日のインスタグラム等をご覧になったことと存じますが、教主様におかれましては、昨日9月30日、めでたく75歳のお誕生日をお健やかに迎えられました。皆様、盛大な拍手をもってお祝いさせていただきます。教主様、誠におめでとうございます。

私どもは、教主様により、本当の親であられる天の父の御存在と、その無量無辺の愛と厳しさと赦しの一端に、覚醒させていただきました。教主様は、私どもが賜っていた、そして、忘れてしまっていた神を畏れる心と、神を愛し讃える心に目覚めさせてくださいました。私は、教主様のご存在こそが私の信仰の基<sup>もと</sup>であり縁<sup>よすが</sup>であると、本日改めて心に深く刻印させていただきます。教主様、誠にありがとうございます。

本日は、まゆみ奥様がお見えになっています。後ほど、教主様とご一緒にお出ましになります。先般の祖霊大祭に続いて、本日もまゆみ奥様にお目にかかれまして、誠にありがたくうれしいことと存じます。

本日は、教主様の後継者であられる真明様にご臨席いただいておりますので、ここでご紹介させていただきます。真明様、恐れ入りますが、どうぞお立ちください。

ありがとうございました。皆様もすでにご承知のことと存じますが、真明様には、本年11月に、教主様のご名代として、ボリビアとブラジルにご巡教賜ることが決定いたしました。このたびの真明様海外ご巡教は、2019年11月の教主様ヨーロッパご巡教以来4年ぶりとなる海外ご巡教となります。日本における世界メシア教の聖地・メシア聖堂建設、そして、アフリカにおける聖地建設開始のご宣言をお受けした今、キリスト教と呼応して全人類を救うと仰せになった明主様のみ心を地上に顕現なさ

るる教主様とご一体であられる真明様のお心の中に置いていただき、私どもも共に未曾有のご神業の一端にお使いいただきてまいりたく乞い願わせていただきます。

本日も後ほど、真明様には聖言を賜ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

本日は、ここで、ご来賓のご紹介をさせていただきます。恐れ入りますが、お立ちいただけますでしょうか。衆議院議員の杉本和巳先生、同じく衆議院議員の市村浩一郎先生、同じく衆議院議員の三木圭恵先生、同じく衆議院議員の掘井健智先生、そして、同じく衆議院議員の一谷勇一郎先生です。

ありがとうございました。ただいまご紹介申し上げました先生方は、教主様中心のご神業と世界メシア教のためにご尽力くださっています。また、今後は特に、メシア聖堂建設に関してもお力添えを賜りたく存じます。ご来賓の皆様、本日は誠にありがとうございます。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

そして、本日は、海外からも信徒の代表がご参拝になつていますので、ここでご紹介させていただきます。ヨーロッパより、ポルトガル世界メシア教のフェルナンド本部長と奥様のルシアナ理事、イギリス世界メシア教エドワード本部長夫人のデイゼ様をはじめ、ポルトガル、ベルギー、イギリスより 11 名の皆様、そして、ブラジル世界メシア教の松村副本部長はじめ 3 名の皆様、総勢 14 名の皆様です。どうぞお立ちください。盛大な拍手でお迎えさせていただきますよう。

ありがとうございました。現在、ヨーロッパとブラジル、ボリビアをはじめとする南米におきましても、教主様、真明様のご教導のもと、聖イエスと明主様の真実の救いの福音であるリーフレット配布や、世界メシア教聖書普及プロジェクトの活動などを積極的に展開され、教線の拡大に向かっておられます。フェルナンド本部長と夫人のルシアナ理事、そして、松村副本部長には、本日の大祭終了後に、教主様のお許しを賜り、全国すべての教区を訪問していただき、先生方を囲んでの集いを開催させていただきます。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

さて、世界メシア教の「憲章」には、「明主様のみ心を現界にて顕現なさるる教主様のご教導を唯一絶対無二の拠り所とし信仰活動を行うものである」と謳うたわれています。私は、大祭や月次祭をはじめとする参拝日とは教主様との御面会日であり、それはすなわち、明主様との御面会日に他ならず、私ども世界メシア教聖徒にとりまして、参拝とは極めて大切な信仰実践の一つであると心に銘じております。本日も私は、教

主様との御面会をお許しいただき、嘗て明主様のみもとに馳せ参じた先達の方々のように、教主様と真明様より珠玉の聖言を賜れる喜びに心満たされております。

皆様、本日の秋季大祭にて、教主様、真明様よりこよなきお力を賜り、最高にして最後の救いの宣布伝道と世紀のメシア聖堂建設をはじめとする誠に尊いご神業奉仕に、踊躍<sup>ゆやくかんぎ</sup>歡喜<sup>1</sup>して一丸となり進んでまいりましょう。ありがとうございました。

以 上

---

<sup>1</sup> 小躍りするほどとても喜ぶこと